

第1学年 会社見学を終えて

1月17日(金)に学校近隣事業所へ会社見学に行ってきました。実際の工場を見学したり、会社の方々の講話を聞いたりして、多くの学びを得る機会となりました。

生徒は振り返りとして会社見学の感想文を書きました。その中から一部を紹介します。

1組

工場には大きな機械がたくさんあり、製品作りにはこんなに機械が必要なんだと驚きました。作業には相当のスピードがいることが分かりました。

仕事でよくなかったことを見つけて改善することが大切だと知ることができました。

とても貴重な経験をさせていただきました。

2組

安全第一に作業をするためには、会社のルールを守らないといけないこと、職場の方とのコミュニケーションが大切だと学びました。特に報告・連絡・相談の大切さを意識して行きたいです。

元気に出勤することが大切と聞き、私も元気に通学できるように体調を整えたいです。

3組

工場で梱包作業を見学しました。製品に傷をつけずに、数を間違えないように作業されていました。梱包作業は簡単そうに見えて難しく、重要な仕事であることが分かりました。

会社の方のお話では、失敗を恐れずに、スキルアップを目指していくことに仕事のやりがいを感じると聞き、私も努力を続けようと思いました。

4組

会社の方の話で印象に残ったことは、安全についてです。安全確認として「ポケ手なし」という標語を初めて知り、安全に働くために身に付けていきたいと思いました。

働いている先輩方の姿を見て、自分に辛いことやうまくいかないことがあっても、頑張っていきたいと思いました。

5組

工場見学では、決められた手順で作業すること、安全に作業するために会社のルールを守ることが大事だと学ぶことができました。働く上では、職場の方とのコミュニケーションが必要だと聞きました。

今後の学校生活で、挨拶と返事を徹底すること、分からることは相談することに取り組んでいきます。

6組

工場で先輩の働いている姿を見て、入社して1年経っていないのに、難しそうな仕事をしているのをすごいと思いました。

会社の方のお話から、苦手な作業は得意な人に質問すると良く、会話をするきっかけとなりコミュニケーションも生まれるので、聞くことは大切なことだと教えていただきました。